
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

H03-#3 

09 avril 2003  

  
0.0             Procédures 
  

Philippe Langlois (Histoire et Civilisation) propose l’ouverture de l’Assemblée 
générale 
François-Xavier Charlebois (Optimonde) appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Justine Lévêque-Samoisette (Histoire et civilisation) propose Sami Dellah comme 
président  et Valérie Leclerc comme secrétaire comme secrétaire.  
Olivier Carpentier (Sciences Humaines) appuie  
Adoptée à l’unanimité  

  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal du 2 octobre 2002 

  
Philippe Langlois (Histoire et Civilisation) propose l’adoption des procès-verbaux de 
l’Assemblée générale du 19 février 2003 et des Assemblées générales spéciales des 
04, 18 et 21 mars 2003, tels que modifiés. 
Justine Lévêque-Samoisette (Histoire et civilisation) appuie  
Adoptée à l’unanimité 

             
0.3             Suivi des procès verbaux  

  
François-Xavier parle des manifestations, des levées de cours et de la grève. 
  

0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour  
  

Gautier Langevin (Histoire et Civilisation)   propose l’ordre du jour tel que modifié 
1.0      Consulta 
2.0      Finances  
3.0      Boycott 
4.0      Affaires diverses 
5.0      Levée 

Jacinthe Pichet  (Communication) appuie 
Adoptée à l’unanimité. 
  

1.0    Consulta  
  
François-Xavier Charlebois explique pourquoi il y aura une consulta ainsi que la 
pertinence d’avoir un vote à cette occasion. 
La formation se tiendra jeudi 17 avril 2003 à la cafétéria du personnel 
  
On parle aussi du futur de la lutte contre la ZLÉA, soit le Forum social de Montréal et 
des prochaines grèves.  
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2.0           Finances  

  
Stéphanie Dufresne explique pourquoi nous avons un surplus et suggère son 
budget, incluant le Forum social de Montréal et des subventions étudiantes, à 
remettre avant le 14 avril. 
Pour un vote à main levée 
  
François-Xavier Charlebois expose quelques alternatives pour cet argent. 
  
Marie-Ève Bélanger (Science Humaine) propose de répartir proportionnellement les 
deux mille cinq cent quinze (2 515) dollars pour les subventions étudiantes non 
considérées et quatre mille (4 000) $ pour le Forum Social de Montréal. 
Maude Lespérence (Optimonde) appuie  
  
Justine Lévêque-Samoisette (Histoire et civilisation) amende  la proposition comme 
suit : 
Répartir proportionnellement 2 515$ pour les subventions, à tous ceux et toutes 
celles qui en ferraient la demande avant le 14 avril avant 21 h 00. 
Gautier Langevin (Histoire et civilisation) appuie. 
  
Amendement et proposition adopté à l’unanimité 
  

3.0           Boycott  
  
Quorum perdu, Assemblée général levée. 
  
Point d ’info sur le Boycott. 
  
-          Nous travaillons à changer les produits états-uniens de l’Exode 
  
-          François-Xavier Charlebois « plug » son futur atelier, en compagnie de Gautier, 

sur l’habilitation à la mi-mai, après une discussion sur Coke et Zoom-Média. 
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